



Obere Reihe v.l.: Nina Harraß (Rahmenvertretung), Maria Harling van Schaik (Kita. Leitung), Marion Imbusch (Die Rasselbande), Dorit Bahlmann (Die Füchse), Doris Koopmann (Die Füchse), Annkatrin Buschermöhle (Qualitätskraft), Patrycja Kozon (Raumpflegerin)
 Untere Reihe v.l.: Celina Bley (Die kleinen Strolche), Sabine Nilling (Die kleinen Strolche), Franziska Bremer (Die Rasselbande), Anne Ellmann (Die kleinen Strolche)

Lernen aus erster Hand mit Humor und Verstand.



Öffnungszeiten

Kernzeiten:

2 Kindergartengruppe
 1 Krippengruppe

8:00 Uhr - 13:00 Uhr
 8:00 Uhr - 13:00 Uhr

Randzeiten:

Kindergarten und Krippe

7:00 Uhr - 8:00 Uhr
 13:00 Uhr - 14:00 Uhr

In der Krippe können 15 Kinder im Alter von 1 bis 3 Jahren und in den beiden Regelgruppen 25 Kinder im Alter von 3 bis 6 Jahren betreut werden.



Maria Harling van Schaik
 Kindertagesstättenleiterin



Kontakt

Kath. Kindertagesstätte Kunterbunt
 Erlenweg 1
 49685 Emstek/Hoheging
 Tel.: 04471 7082554
 kunterbunt.kindergarten@web.de

Sie finden uns auch auf unserer Dorfhomepage

Außenstelle:
 Kellerhöher Straße 102
 49661 Cloppenburg/Kellerhöhe
 Tel.: 04471 82966



Kinder wollen nicht nur Rosarot
 Kinder wollen Kunterbunt!



KATH. KINDERTAGESSTÄTTE KUNTERBUNT



Besonderheiten der Kindertagesstätte

Der Kindergarten wurde 1993 gegründet und befindet sich im Ortskern in der ehemaligen Grundschule. (Kiga wird noch bis zur Fertigstellung des Neubaus genutzt)

Diese Einrichtung befindet sich im sogenannten Dreiländereck. Der Ortsteil Hoheging gehört zu Emstek, der Ortsteil Bürgermoor gehört zu Garrel und der Ortsteil Kellerhöhe gehört zu Cloppenburg.

Auf Grund dieser Tatsache werden die Kinder je nach Wohnort in 3 unterschiedlichen Grundschulen eingeschult. Die Kinder aus Garrel besuchen die Grundschule in Beverbruch, die Kinder aus Cloppenburg besuchen die Grundschule in Bethen und die Kinder aus Emstek besuchen die Grundschule in Höltinghausen.



Die neue Kindertagesstätte

Am 1. September 2021 sind wir in die bereits schon fertiggestellten Räumlichkeiten der Kindertagesstätte am Erlenweg 1 eingezogen. Am 6. November 2021 wurde diese durch Monsignore Dr. D. Költgen eingeweiht.

Pädagogische Arbeit

Unsere pädagogische Arbeit ist ganzheitlich ausgerichtet, mit allen Sinnen und Vielfältigkeit. Wir versuchen die Stärken des Kindes in den Vordergrund zu stellen und nicht das Augenmerk zu sehr auf die Defizite zu legen. Humor ist ebenfalls ein guter Lernpartner und Erlebnisse aus erster Hand sind uns wichtig.



Wir sind in unserer Arbeit an das Nds. Gesetz über Kindertagesstätten und Kindertagespflege (NKiTaG) gebunden. Außerdem arbeiten wir nach dem Orientierungsplan für Bildung und Erziehung im Elementarbereich niedersächsischer Tageseinrichtungen für Kinder.

Interessierten Eltern bieten wir jederzeit die Gelegenheit unseren Kita-Alltag kennenzulernen.

Naturnahes Lernen und Spielen

Unser alter Kindergarten hat einen naturnahen Spielplatz mit Buchenlaube und Gemüsegarten, der neue Kindertagenspielplatz ist in einem ehemaligen Waldstück und hat viele alte Bäume und bietet schöne Spielmöglichkeiten und natürliche Beschattung. Unser Kita befindet sich in unmittelbarer Nähe zum Baumweg und die Kinder machen regelmäßige Ausflüge in den Wald.

Kinder spielen nicht um zu lernen, sondern lernen, wenn sie spielen!

